



6 Pièces

238 m²

Réf. W-04AF20

18 750 €

St-Aygulf

Maison à louer (83370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située entre Cannes et Saint-Tropez, cette villa contemporaine d'exception de 237 m² offre une expérience rare les pieds dans l'eau, avec accès direct à une crique confidentielle et vue panoramique sur la Méditerranée depuis chacun de ses espaces de vie. Entièrement rénovée, elle conjugue architecture moderne, prestations haut de gamme et art de vivre méditerranéen. Derrière son élégante façade contemporaine, la villa déploie des volumes généreux baignés de lumière grâce à de larges baies vitrées effaçant la frontière entre intérieur et extérieur. Salon ouvert sur la terrasse, la piscine et ...

Situated between Cannes and Saint-Tropez, this exceptional contemporary 237 m² villa offers a rare feet-in-the-water experience, with direct access to a secluded cove and panoramic views of the Mediterranean from every living area. Fully renovated, it combines modern architecture, top-of-the-range amenities and the Mediterranean way of life. Behind its elegant contemporary façade, the villa reveals generous, light-filled volumes thanks to large picture windows that blur the boundary between indoors and outdoors. A living room opening onto the terrace, the pool and the sea horizon, a welcoming ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

